



6. Cuidados de larga duración y creación de un centro de investigación e innovación social (CIIS)

Actuación	Estado	Fecha	Fondos
6.1 Diseño del proyecto de “Cuidados de larga duración”	Completado	2021	Propios
6.2 Implementación del proyecto “Cuidados de larga duración”	En proceso	Continua en el tiempo	Propios
6.3 Acondicionamiento del edificio que albergará el CIIS	En proceso	2026	Propios
6.4 Puesta en marcha del Centro de Investigación e Innovación Social	En proceso	2026	Propios

Indicador:

Programas innovadores formulados por el CIIS	nº 5
CIIS en marcha	Sí/ No
Programas formulados del CIIS	nº 3

La estrategia de Apoyos y Cuidados de larga duración se estructura agrupando los programas en función de su destinatario: individual, comunidad o centros de atención. El objetivo de las actuaciones es facilitar la atención a de las personas dependientes y con discapacidad en los municipios, a la vez que se busca garantizar la mayor calidad de vida posible. La implementación se encuentra en proceso, porque si bien hay programas activos, el proyecto se adapta a medida que se detectan nuevas necesidades o se encuentran soluciones complementarias. Dentro de los programas actualmente activos se encuentran:

- Individual:

- + Mantenimiento de los programas tradicionales de cuidados (Comida a domicilio, SAD TAD) y servicios personalizados.
- + A gusto en casa

- Comunidad:

- + Promoción del cuidado y autocuidado

- + Actuaciones contra la soledad no deseada
- + Vecinos puerta con puerta: redes de solidaridad
- + Aulas sociales y de manualidades
- **Centros:**
 - + Organización de la atención en unidades de convivencia y gestión compartida de apoyo

La puesta en marcha del proyecto CIIS se estructura en tres acciones fundamentales centradas en el equipo, el edificio y el conocimiento. La configuración del equipo se está llevando a cabo paralelamente con la adecuación del edificio. El espacio físico está seleccionado y pendiente de los procesos tradicionales de obras para su acondicionamiento. Se prevé que ambos procesos se encuentren ejecutados para el 2026. Sin embargo, actualmente la comunidad de creación e intercambio se encuentra en marcha elaborando diagnósticos y generando conocimiento.